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Monsieur le Commissaire Enquéteur.

Je vous prie de trouver ci-après mes remarques sur le dossier de l’enquête publique préalable au 

déclassement du parc de stationnement situé aux Crêtes, que je tiens à faire consigner par vos soins.

J’ai assisté lors du dernier Conseil Municipal à des échanges sur une partie de ce projet, et lu avec 
attention la partie du projet qui m’interpelle le plus, à savoir la pertinence du programme 

immobilier commercial, et le sujet des places de stationnement.

D’abord quelques reflexions sur le projet d’HLM qui est un pur élément de contexte, le terrain 
prévu ne se situant pas sur le parking objet du projet de déclassement, et son impact sur le besoin en
parkings est mineur puisqu’il inclut des places de parking.

1-Je souscris à l’objectif, inscrit dans le PADD, de mettre à disposition des logements à prix 

modérés aux habitants que la mairie estime importants pour la vie de la commune, à savoir 
essentiellement les jeunes couples avec enfants et les actifs à faible revenu. 
2-En revanche je ne suis pas convaincu que la voie retenue soit la meilleure. La commune investit 

de façon significative pour avoir une maitrise limitée sur le choix des habitants, et elle n'est pas 
certaine d’atteindre ses objectifs.

De plus, lors du Conseil Municipal, un père de famille avec 2 jeunes enfants, estimait que les 
logements prévus dans le HLM étaient trop petits (un T2 pour une famille avec 2 enfants).
3-Un achat d'appartements existants, avec location en-dessous du prix du marché, serait peut-être 

plus approprié, constituerait un placement pour la commune, et répondrait aux objectifs de mixité 
des habitants dans les immeubles

Je reviens au sujet principal.

4-Je ne vois pas de logique à créer aux Carroz des lits touristiques ou froids tant qu'on n'aura pas vu 
comment se passe la transition climatique, et la diversification de la station. Je pense que ce projet 

est une opération immobilière pour faire rentrer de l'argent dans la caisse de la commune, sans 
vision sur à moyen terme.
Et je suis choqué que ce projet se situe sur un terrain public assurant un service important aux 

habitants, déjà insuffisant actuellement.

5-Temporiser ce projet immobilier de quelques années donnerait le temps de vérifier l'impact 
climatique et celui des mesures prises pour réduire le nombre de voitures aux Carroz et reconfigurer
les parkings.
6-Je suis tout sauf convaincu que les habitants du centre des Carroz iront volontiers garer leur 

voiture à 1200m de leur logement ou des commerces. Le seul intérêt du parking du RIS serait d’y 
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